

ユニゾン Unison

No.36 令和4年6月発行

Unisonとは、音楽用語で一つの旋律を全部の音声が歌ったり演奏する意味から、すべての人が性にとらわれず、同じ立場で意見を主張できる社会の実現を願って名付けました。

★もくじ★

- 男女共同参画週間/YASHIO・SMILE ご家庭訪問 他 — ①
- 八潮市パートナーシップ宣言制度/女性活躍の時代
インタビュー 他 ————— ②③
- お知らせ・募集 ————— ④

編集・発行 八潮市企画財政部人権・男女共同参画課
〒340-8588 埼玉県八潮市中央1-2-1
Tel 048-996-2111(☎内811)
Fax 048-995-7367
URL <https://www.city.yashio.lg.jp/>



令和4年度「男女共同参画週間」キャッチフレーズ



「あなたらしい」を築く、 「あたららしい」社会へ

6月23日から29日までの1週間は、「男女共同参画週間」です。
内閣府では『男だから』『女だから』といった性別役割意識にとらわれず、個性と多様性を尊重し、自身の可能性を信じて誰もが生きがいを感じられる社会を実現していくきっかけとなるキャッチフレーズを募集したところ、全国から2,522件の応募があり、上記のキャッチフレーズが選ばれました。
この1週間で、皆さんの「男女共同参画」を考えるきっかけになることを願います。

YASHIO・SMILE!

ご家庭訪問

江村さんご一家

市内で工業用ゴムスポンジやゴム、ナイロンシートなど、多様な材料を扱う加工工場を経営されている江村さんのお宅を訪問しお話を伺いました。

Q：八潮市とのご縁をお聞かせください。

— 夫婦ともに八潮っ子で、二人とも八條小学校の卒業生です。現在、二人の子も八條小学校に通っています。

Q：自営業の大変さって何でしょう。

— 納期に間に合わせるために、忙しい時期には昼夜を問わず夫婦で働かなくてはならないことです。子どもが小さい時は大変でしたが、実家の両親の協力を得ながら遣り繰りしてきました。

Q：ご家族そろっての趣味は少年野球とのことですが、小学校6年生の長女さんも野球をされています。少年野球チームに所属する女の子はまだ少ないと思いますが、どのようなきっかけで始めたのですか。

— 長女は『メジャー』という野球アニメを見て、野球に興味を持ったようです。長女から「野球やってみたい」と相談を受けた時、何の迷いもなく地域の少年野球チームへの入会を勧めました。

野球が男の子のスポーツだと限定的に考えたことは一度もなかったのですが、中学校への進学を考えた時、女性がプレーヤーとして活躍できる中学・高校の野球部はまだ少ないので、その点は残念だと感じました。

※現在、長女さんは強豪高校野球部のマネージャーになることを夢見て受験勉強にも挑戦しています。



男女共同参画が 目指すもの

“ジェンダー平等”

男らしさ?	女らしさ?
たくましい	優しい
泣いてはいけない	弱い
リーダーシップがある	控えめ
活発	気配りがある
寒色系の服を好む	暖色系の服を好む

「ジェンダー」とは、社会的・文化的な性のことを言います。

「男らしさ・女らしさ」に代表される、男女の役割やイメージの区分けは、時代や文化、社会によって変化します。このようなジェンダー意識は、男女共同参画社会の推進を妨げる要因の一つになっています。

男女共同参画では、「自分らしさ」が尊重される「ジェンダー平等」社会を目指しています。

“それぞれ目標を見つけて頑張る子供たち。
親としては応援するしかないですね！”

